

À deux mois des élections européennes, franceinfo tente de comprendre la montée des populismes en Europe. En Pologne, Jarosław Kaczyński n'a pas de poste gouvernemental, mais c'est pourtant lui qui gouverne de facto.

On le surnomme le marionnettiste. Jaroslaw Kaczynski n'a officiellement aucun poste : ni président, ni Premier ministre, ni ministre, ou même député. Mais c'est pourtant lui qui tire les ficelles. Lui, président du parti Droit et Justice (PiS) au pouvoir, qui a choisi le chef de l'État et celui du gouvernement, lui que l'on consulte avant toute décision, lui que les dirigeants étrangers viennent rencontrer quand ils se rendent en Pologne.

Écouter l'émission de [France Info](#).